

Ditzinger Mehlspur

Eine elektronische Schnitzeljagd für alle, die Smartphones, Tablets & Co. so schätzen wie das tägliche Brot

Die Mehlspur ist eine **digitale Erlebnisroute**. Sie startet in der Stadtverwaltung Ditzingen in der Straße Am Laien 1 und führt zu verschiedenen Stationen in Ditzingen.

An jeder Station gibt es Quizfragen rund um Korn, Mehl und Brot.

Die Teilnehmer können sich zu Beginn für Quizfragebögen mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden entscheiden. Die Mehlspur ist für Schüler, Studenten oder auch die ganze Familie geeignet!



So funktioniert die Mehlspur:

Die Laufblätter mit Quizfragen gibt es beim Ernährungszentrum Mittlerer Neckar in Ludwigsburg Auf dem Wasen 9 und unter [wikis.zum.de/inquibidt/Ditzinger Mehlspur](https://wikis.zum.de/inquibidt/Ditzinger_Mehlspur).**

An jeder Station hängt ein QR-Code aus, der zu einer Aufgabe mit Lösungsvorschlägen führt und über Google Maps zur nächsten Station weist. Mit den richtigen Antworten können die Teilnehmer am Ende die Lösungszahl entschlüsseln.

Die Landesinitiative **Blickpunkt Ernährung** bietet landesweit zahlreiche Veranstaltungen für Verbraucher rund um das aktuelle Schwerpunktthema **Brot** an. Es gibt auch spezielle Mitmachaktionen für Jugendliche: www.ernaehrung-bw.de.



Unterstützt wird die Ditzinger Mehlspur von **der Schloßmühle Eugen Müller OHG und der Stadt Ditzingen**.

Unser besonderer Dank gilt der Familie Müller, den teilnehmenden Bäckereien, der ev. Kirchengemeinde Ditzingen und der Stadt Ditzingen.

Blickpunkt Ernährung – eine Landesinitiative des Ministeriums für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg

**Inquibidt heißt "Inquiry-based Biodiversity Teaching" und ist ein Informations- und Lernangebot der PH Ludwigsburg